

Montage

1. Positionieren Sie die Blinkanlage unter dem oberen Querrohr (1) und befestigen Sie diese mit den beiden Klemmschellen (2) am Sitzgestell.
2. Ziehen Sie die Stromversorgung am Rücklicht ab und schließen Sie hier das Kabel (2x männl.) der Blinkanlage an (rot/blau-weiß, schwarz-schwarz). Schließen Sie das andere Kabel (2x weibl.) am Rücklicht an.
Hinweis: Eingangsspannung 12-36V (DC). Für die Benutzung der Blinkanlage muss das Licht eingeschaltet sein.
3. Führen Sie das Tasterkabel der Blinkanlage seitlich des Sitzbezuges nach unten.
4. **Kettwiesel ONE:** Führen Sie das Tasterkabel in die vorgesehene Bohrung (5) im Lenker ein und führen Sie es nach oben heraus. Demontieren Sie dazu ggf. Lenkergriffrohr (3) und Aufstehhilfe (4). Verbinden Sie das Kabel mit dem Taster. Montieren Sie anschließend wieder das Lenkergriffrohr und die Aufstehhilfe (seitlicher Kabelausgang).
4. **Kettwiesel ONE UP:** Schließen Sie die Kabelverlängerung an die Blinkanlage an. Führen Sie das Tasterkabel mit der Verlängerung nach vorne entlang des vorhandenen Kabelstrangs in den Oberlenker (6) und führen Sie es nach oben durch das Lenkerrohr wieder raus und verbinden es mit dem Taster.
5. Montieren Sie den Taster an der Aufstehhilfe oder am Lenker.
6. Ziehen Sie das Kabel aus der Bohrung wieder etwas zurück, sodass sich unter dem Sitz eine leichte Schlaufe bildet.

Achtung: Verlegen Sie das Kabel nicht zu stramm. Lenkbewegungen und Verstellmöglichkeiten sollten bei der Kabelverlegung berücksichtigt werden. Sie können die Kabel zusätzlich mit Kabelbindern befestigen.

Assembly

1. Position the turn signal system under the upper cross tube (1) and secure it to the seat frame using the two clamps (2).
2. Disconnect the power supply from the rear light and connect the cable (2x male) of the turn signal system here (red/blue-white, black-black). Connect the other cable (2x female) to the rear light.
Note: Input voltage 12-36V (DC). The lights must be switched on to use the turn signal system.
3. Route the cable of the turn signal system down the side of the seat cover.
4. **Kettwiesel ONE:** Insert the button cable of the turn signal system into the hole (5) provided in the handlebars and lead it out upwards. If necessary, remove the handlebar grip tube (3) and stand-up aid (4). Connect the cable to the button. Then refit the handlebar grip tube and the stand-up aid (side cable outlet).
4. **Kettwiesel ONE UP:** Connect the cable extension to the turn signal system. Guide the button cable with the extension forwards along the existing cable harness into the upper handlebar (6) and guide it upwards through the handlebar tube and out again and connect it to the button.
5. Mount the button on the stand-up aid or on the handlebars.
6. Pull the cable slightly back out of the hole so that a slight loop forms under the seat.

Caution: Do not lay the cable too tightly. Steering movements and adjustment options should be taken into account when laying the cable. You can also secure the cables with cable ties.

